

亀城小だより

文 禮



令和5年5月12日(金) 第2号

刈谷市城町1丁目25番地1 刈谷市立亀城小学校 TEL0566-21-0225 FAX0566-25-4475

防犯パトロール隊のみなさまとの顔合わせ会



隊員の皆さんとの顔合わせ

4月10日(月)、亀城っ子の安全を見守ってくださる4地区の防犯パトロール隊のみなさまと交通指導員さんに集まっていただき、顔合わせ会を行いました。

防犯パトロール隊のみなさまに、担当地区の通学班の前に整列していただいた後、西部地区パトロール隊長の江坂さんにお話をいただきました。子どもたちは、みんな真剣な表情で聴いていました。その後、全校児童で「よろしくお祈いします」とあいさつた後は、隊員のみなさまに付き添われて安全に下校しました。パトロール隊のみなさま、今年も、亀城っ子の安全な登下校の見守りをよろしくお祈いします。

お世話になった先生方とお別れ



離任された先生と最後のお別れ



新しい学校でもがんばってください

4月13日(木)に、今年度、学校を異動された先生方をお招きして、離任式が行われました。離任された5名の先生方から亀城小での思い出や亀城っ子に対する願いなどを語っていただきました。テレビ放送での離任式となりましたが、先生方の話を真剣に聞く姿が見られました。代表児童から感謝の手紙を受け取った先生方は、とても嬉しそうでした。先生方からもお話をいただきました。

先生方が帰られるときには、多くの児童が先生方の周りに集まってきて、最後のお別れをしました。離任された先生方がこれからも新しい学校で元気に活躍されることを願っています。

緊急時に備えて



静かに、すばやく避難

4月12日（水）、火災を想定しての避難訓練を行いました。教室からの避難経路の確認や避難時の注意について学級ごとに指導を受けた後、放送で火災発生連絡と避難の指示が流れました。1年生の子にとって、初めての避難訓練となりましたが、子どもたちは担任引率の下、屋内では静かに、屋外では速やかに運動場の避難位置に避難することができました。全員の点呼が完了するまで、話をせずに静かに待つ姿も見られました。

校長先生からは、すばやく避難ができたことを褒めていただきました。亀城っ子の意識の高さを感じることができました。今後は、突然地震

震が襲ったときなどを想定し、より実践的な訓練に取り組んでいきます。

楽しく給食開始



初めての給食、いただきます

4月18日（火）、上級生から1週間遅れて1年生の給食がスタートしました。

初めて自分たちで配膳をするため、4時間目から準備を始めました。担任の先生から給食当番の仕事や配膳の仕方を一つ一つ丁寧に教えてもらいながら準備をすることができました。白衣を着た給食当番の子どもたちは、一生懸命配膳に取り組み、スムーズに配膳することができました。配膳し終わるのを待つ間も、静かに待つことができました。

この日のこんだては、「小型ロールパン、牛乳、野菜たっぷり焼きそば、肉団子の甘辛煮【2個】、フルーツのヨーグルトあえ」でした。中

には、上手に焼きそばをパンに挟んで食べている子もいました。

授業参観と社会学級

4月22日（土）、今年度初めての授業参観を行いました。地区別に2時間目と3時間目に分散して授業参観を行い、その間の30分放課に社会学級を行いました。社会学級は、「スマホ教室 我が子の立場で考えてみる」というテーマで講師の先生にお話をいただきました。スマホにまつわるトラブルや事件などの具体例に加え、保護者の立場で我が子にどう使わせるかについても、分かりやすくお話をいただきました。



真剣に授業に取り組みました



社会学級

スマホにまつわるトラブルや事件などの具体例に加え、保護者の立場で我が子にどう使わせるかについても、分かりやすくお話をいただきました。

